
 

文責：事務局 森 

総会（コロナ拡大のため書面決議） 

里親サロン 

研修会（コロナ拡大のため中止） 

里親説明会＆里親サロン 

里親啓発ラジオ番組制作＆出演 

リクレーション 

クリスマス会 

研修会＆里親サロン 

7月 里親サロン 

総会が書面決議となり集まることができなかったの

で、サロンを久々に開くことにしました。 

たくさんの方の参加があって、日頃の悩みを話した

いという思いが伝わってきました。やはり里親さんに

はこういう場が必要なのだということ

を痛感しました。 

9月 里親啓発ラジオ番組作成＆出演 

里親制度の理解が深まるのを目的とし、地元のラジ

オ局「FM きらら」で番組を制作しました。 

約 1 時間の番組に里親の上村さん、伊藤さん、里親

支援専門相談員 清光園の佐々木さん、宇部児童相談

所の松田さんが出演されました。MC の

方は、話しの持って行き方がさすがプロ

だと感心するばかりでした。 

10月 里親説明会＆里親サロン 

啓発番組でお世話になった「FM きらら」で CM ス

ポットをたくさん流していただいたおかげで、今まで

で一番多くの参加者がありました。 

堅苦しい説明だけでなく、気軽な温かい雰囲気で、

様々なご苦労をされてきた里親さんの生の声を聞い

ていただきました。 

11月 リクレーション 

38 名もの参加がありました。予定していたバス 1台

ではなく 2 台に分散して長門市の「おもちゃ美術館」

に行きました。 

ここでは、ほんの 20 分ぐらいでしたが、長門の海を

クルージングできました。お食事は、広いレストラン

でゆったり取ることができました。 

左：クルーズ船 

右： おもちゃ美術館 

 

 

11月 里親啓発活動 (有志) 

山口県西部の里親支援専門相談員の主催で「おのだサ

ンパーク」でリーフレットの配布を行い、8 名の里親

さんもお手伝いに駆け付けました。 

12月 クリスマス会 

毎年清光園のプレイルームをお借りして、ケーキや

お料理を一緒に作り、ゲームやビンゴをして密接・密

着・密閉のクリスマス会していました。残念ながら今

年はそんな風には出来ず、大きなホテルの広い空間の

レストランで行いました。 

ホテルという改まった会場でお食事するという体験

でしたが、里子さんにとって、

ワクワクドキドキ楽しいひとと

きとなりました。   

右：レストラン サルビア 

   

編集後記 

 宇部市里親会主催の研修会＆里親サロンを年度

末 3 月に行う予定です。 

 今年度から活動を開始されたフォスタリング機

関の「れりーふ」さんからの研修会や COCO か

ふぇ (サロン)のご案内がありました。宇部市里親

会の里親さんも参加され、他市の里親さんとも交

流もでき、いい刺激になればと思います。 

 with コロナの中たくさんの行事へのご参加感謝

致します。        
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